



L'INFORMATION DE VOS ELUS

REGION RHONE ALPES AUVERGNE

Vendredi 11 janvier 2019

Le 12 Décembre 2018, la Direction Générale a reçu toutes les Organisations Syndicales suite au mouvement de grève. La CFDT avait alors demandé le paiement des heures de grève pour tous. Malheureusement, ayant été la seule organisation syndicale à porter cette demande, la Direction n'a pas donné suite.

Et pour nos adhérents ?

Une prise en charge partielle de la journée de grève peut être apportée par l'organisme CFDT de la **CNAS** (Caisse Nationale d'Action Syndicale).

CONDITIONS DE PRISE EN CHARGE

- Etre adhérent CFDT depuis plus de 6 mois. Par exception, les salariés qui ont adhéré avant le démarrage du mouvement social peuvent bénéficier d'une "demi-prestation".
- A partir de 7h de grève pour les adhérents travaillant à temps-plein et au prorata du temps de travail pour ceux à temps partiel.

DOCUMENTS A NOUS TRANSMETTRE

- Bulletin de paie faisant état de la retenue sur salaire.
- Une attestation sur l'honneur précisant que vous étiez en grève le 4 Décembre sur la journée complète.

Merci d'adresser ces documents sur la boîte e-mail CFDT régionale
LYON IRP CFDT DELEGATION REGIONALE (boîte interne) ou cfdt.raa@gmail.com (boîte externe)

DATE LIMITE D'ENVOI DES DEMANDES : LUNDI 4 FEVRIER 2019

Aujourd'hui, la CFDT considère que l'entreprise n'a toujours pas apporté de réponse personnalisée ni immédiate au mouvement social du 4 Décembre 2018 portant sur :

L'amélioration des conditions de travail

La nécessité de redonner des perspectives d'avenir professionnel

La revalorisation de la politique de rémunération

(mesure pérenne, diminution des fréquences, augmentation des substances...)

Néanmoins, la mise en place de 3 groupes de travail après les élections professionnelles ouvrent pour la première fois la possibilité de négocier sur ces sujets, que nous portons depuis des années.

Dans l'attente de ces discussions, la CFDT a décidé de revenir siéger dans les instances régionales et nationales pour continuer à porter votre voix sur les très nombreux projets structurants/restructurants en cours et à venir.

NOTRE LIGNE DE CONDUITE N'A PAS BOUGÉ, SEULE LA LIGNE D'HORIZON A CHANGÉ.

La CFDT était prête à engager ces discussions dès aujourd'hui et le sera d'autant plus dans 3 ou 4 mois. Nous attendons de réelles avancées sur ces thèmes et saurons rappeler que ce sont ces problématiques qui nous ont conduits à lancer le mouvement social de Décembre 2018.